

ニュージーランド語学研修 Day7&8

今回は最初で最後の週末に、思い思いの時間を過ごした生徒たちに

それぞれ感想を写真付きで綴ってもらいました😊



私はこの週末、友人4人で土曜日はオークランド動物園、ミッションベイ、日曜日はショッピングモールに行き、そこで様々な体験をしました。一つ目のオークランド動物園では、キーウィをはじめ様々な動物を見ることができました。また、アイスクリームを買ったりお土産をたくさん買ったりとおおいに楽しむことができました。その次はミッションベイ周辺のドライブを楽しみました。芝生の綺麗な大きい公園に行って写真を撮りました。とても楽しかったです。

土曜日は、オークランド近郊の有名な観光地を訪れました。動物園では、人気の動物の他にキーウィなどニュージーランド固有の動物も見ることができ、とても楽しむことができました。ミッションベイでは、とても美しい景色を見ることができました。また、現地の子供とサッカーをしました。日曜日はショッピングモールにお土産を買いに行きました。いろいろな商品があり迷いましたが、きっと喜んでもらえると思います。その後に行ったゲームセンターでは、とても盛り上がり楽しむことができました。



午前中、私は現地校の友人と、ビーチに行きました。ビーチでは海に入りましたが風がとても強く、「So cold!!」と嘆いていました。午後はお土産屋さん立ち寄り、ラーメン屋に行ったり、シティを歩き回りました。この日一番驚いた事は、シティの建物がどれも大きかったことで感動しました。。



私たちは土曜日の午後、ホストファミリーのアシカさんにポイントシュバリエビーチへ連れて行ってもらいました。夕方だったけれどまだ明るく、ボール遊びやピクニックをしている家族もいました。一人一人、ひと家族ひと家族が十人十色のことをしていましたが、そこにクラゲがいるよとか、その犬かわいいね！とかささいなことでも皆がコミュニケーションを取り合っていました。私たちが知らない文化に触れられた気がしてとても面白かったし、たくさんの人と繋がれているような気がしてとても楽しかったです。短い間でしたが、日本と違う文化と美しい自然の両方を感じることができて、とてもいい経験でした。

土曜日はオークランド市街を探検し、ギフトショップに行ってお土産を買いました。ホストファミリーと集合するとき、集合場所がわからず 30 分ほど道に迷いました。内心かなり焦りましたがなんとかたどり着きました。日曜日にはイーデン山という街全体を眺められる山に登りました。写真はこのときのもので、また水族館が有名な砂浜に行きました。入江になっているので波は穏やかでとても綺麗で泳ぎだしたくありませんでした。



日本とニュージーランドの砂浜を比べてみると、色々な違いがある。この文章を読んでいる皆様は、「砂浜」と聞いてどのようなものをイメージするだろうか。売っているものはどこも似たり寄ったりなくせに価格はやけに強気な露店、広げられた色とりどりのパラソル、そして砂の上にバラバラと打ち上げられたり、捨てられたいした様々な物品たち。恐らくそんなものだろう。

ニュージーランドの砂浜は、どこまでも砂が広がるばかりである。露店も、パラソルも、そしてゴミや海藻もあいやしない。貝殻拾いをするにもポンポンと見つかるという事はなく、十歩ほど歩いて漸くひとつ見つかるといった程度だ。文字通り、砂の集まりなのである。ここまで砂浜に何も無い理由が気になったが、その理由は翌日分かった。

蛍光イエローが眩しいベストを着て、トンクと袋を片手にゴミを拾う人たち。そう、ゴミ拾いボランティアである。ニュージーランドは環境保全のボランティア活動が盛んであり、ゴミ拾いの他にも植林や固有生物の人工繁殖等の活動もあるそうだ。

日本では、企業ではなくボランティアが主導してこういった活動をする事は少ない。これは良いことなのか、悪いことなのか。二国の風土や国民性、法律の違いもあるので、安易には判断できないだろう。まさに「正解のない問題」というものだと感じた。



天候にも恵まれ、それぞれがよい週末を過ごせたようです！
残りわずかの滞在ですが、まだまだイベントがたくさんあります

最終号では帰国までの日々をご紹介します🐾